

中広土192

続

2015・5・22 (金) TEL78-2024 文責：校長

【学校教育目標】 自主・自律

【めざす生徒像】

- 1 学ぶ楽しさを知り、意欲的に根気強く学ぶ生徒
- 2 互いを尊重し、高め合う生徒
- 3 心身共に健康で安全な生活を築く生徒

1. 2年生 学習旅行で楽しい思い出つくれました



5月18日に、1, 2年生の学習旅行がありました。1年生が訪れた日光東照宮では、徳川家康没後400年でもあり春の例大祭と重なってもいて、千人行列を見ることができました。大谷資料館では、大谷石採掘場跡が2万㎡もありその大きさは東京ドームが楽に入るほどで、映画の撮影なども行われる場所とのことでした。幻想的な世界を堪能できました。

2年生は、仙台市での班別自主研修を行いました。班ごとに自分たちで計画した場所をスムーズにまわることができました。昼食は7割ほどの生徒が仙台名物牛タンを食べたようです。自主研修後に全員で仙台コカ・コーラ工場を訪れ、施設見学を行い、コーラができるまでの説明を聞きました。見学の記念としてタオルやペン、コーラをいただき生徒は大満足でした。

来週より2名の教育実習生

来週より2名の本校卒業生が教員免許取得のために教育実習を行います。2名の教育実習生の所属学級や教科は下表のとおりです。生徒の皆さんは、実習生の授業のときにも指示に従い学習をしっかりと行ってください。

実習生氏名	実習期間	教科	所属学級	部活動指導
先崎 ○○	5/25～6/12	保体	2年2組	バレーボール
郡司 ○○	5/25～6/19	音楽	3年1組	バレーボール

6月より衣替えです！

6月から衣替えとなります。それに伴い、来週の25日から29日を移行期間とし、夏服・冬服どちらでも着用してかまいません。なお、夏服の着用のしかたについては、22日配付のプリントをご覧ください。



今日は、学校便りの他に、保健便り「元気がいちばん」や学年便り、「衣替えについて」のプリントも配付されています！

25日にマンズフィールド市より滝根中学校へ訪問団が来校

田村市ではアメリカ合衆国オハイオ州マンズフィールド市と姉妹都市となっており、毎年田村市の中学生が海外派遣研修でお世話になっています。今回は、マンズフィールド市の姉妹都市の5名の方が田村市を訪れます。それに合わせて来週の25日に滝根中学校に来校し、校舎や授業を見学したり、教室で給食を一緒に食べたりします。5名の方は、3年2組・2年1組・1年2組に別れて給食を食べてもらいます。訪問された方に話しかけられても臆することなく、片言の英語で構いませんので積極的に会話を楽しんでください。

中体連大会における保護者のマナーについて (福島県中体連会長からの依頼文より)

中体連が主催する大会は、学校教育の一環としての位置づけであり、授業の延長としての大会として開催されています。中体連大会へ応援等に行かれる場合は、次の点に留意し、子どもたちの模範となる態度で行動してください。

- 応援時の品性を疑われる言葉遣い、暴言は慎む。
- 審判の判定や競技の内容へのクレームは言わない。
- 試合会場での喫煙、飲酒等はしない。
- 指定場所以外の駐車禁止。

※中体連大会への各部活動ごとの参加計画と組み合わせの詳細は、各部からプリントでお知らせいたします。

6月3・4日田村支部中体連総合大会！応援よろしくお願ひします！

運動部に所属する3年生が最大の目標としている田村支部中体連総合大会が、6月3日（水）、4日（木）に開催されます。組合せも決まり、生徒たちも大会での勝利をめざし練習にも熱が入っています。今大会で上位入賞ができなければ、部活動も終わってしまいます。多くの部が県中大会に進めることを願っています。各部の状況をまとめてみました。

部活動	会場	組合せ	チーム評および目標
	小野町あぶくま球場 (3, 4日)	一日目一回戦は、9時40分より常葉中と対戦。二回戦は13時40分より岩江中と対戦。二日目は、9時より準決勝、13時30分より決勝戦。	先発メンバーに3年生が少なく、2年生・1年生とともに勝利をめざす。投打の中心であるバッテリーの出来がカギ。少ない駒を動かす監督の作戦がはまれば上位進出も！
	田村西部工業団地内夕陽ヶ丘テニスコート (3, 4日)	一日目の予選リーグは、三春、岩江、大越中と対戦。3位以内で決勝トーナメント進出。二日目は個人戦を実施。	部員数も多くなり、活気が出てきたテニス部。予選リーグで上位に入りトーナメント進出を目指す。試合では弱気にならず、力を出し切って勝利をめざせ！
	田村市運動公園多目的広場 (3, 4日)	5校でのリーグ戦。一日目は常葉中、三春中と対戦。二日目は、小野中と船引中と対戦。	新人戦では3位だったが、冬季の練習で実力アップ。部員は10名と少ないものの、一人ひとりが力を発揮すれば、田村支部大会3連覇も可能！県中大会の出場権を得たい。
	小野町民体育館 (3日のみ)	3校でのリーグ戦。第一試合で三春中、第二試合で小野中と対戦。	参加校が3校と少ないものの、男子バレーのレベルが高い地区なので苦戦が予想される。春季大会で接戦を演じた三春中に雪辱したい。すでに県中大会出場は確定済み。
	小野町民体育館 (3, 4日)	一日目は予選リーグで、滝根中は船引、都路、三春中と対戦。二日目は、決勝トーナメント	サーブ力と多彩な攻撃で得点を重ねるチーム。守備力の課題克服すれば優勝も狙える。今回は第3シードとして大会に臨む。予選で三春中を撃破すれば、決勝進出の可能性が膨らむ。
	大越体育館 (3, 4日)	一日目の団体予選リーグは、小野と都路中と対戦。個人戦もベスト8決定まで行う。二日目は、団体決勝リーグと個人戦ベスト8以上	団体戦は、今年の新人戦で勝利できなかったため、チームで力を合わせ初勝利をめざす。個人戦は粘り強い試合を行い、二日目の試合に残れるベスト8進出者を出したいところ。
	大越体育館 (3, 4日)	一日目の団体予選リーグは、船引と大越中と対戦。個人戦もベスト8まで行う。二日目は、団体決勝リーグと個人戦ベスト8以上	3年生がいないので、2年生2名がチームを引っ張る。1年生が入部し、団体戦に参加できる喜びを試合で爆発させたい。2年生は個人戦でベスト8以上をねらい、県中への出場権を得たい。
	滝根体育館 (3日のみ)	5校でのリーグ戦。滝根中は、三春、船引南、小野、船引中の順に対戦。団体戦の後に個人戦を実施。	団体戦は、3年生2名、2年生3名でチームを構成し大会に臨む。新人戦は4位だったので3位入賞をめざす。稽古で身につけた多彩な技の発揮と試合の駆け引きで勝利をつかめ。
	滝根体育館 (3日のみ)	5校でのリーグ戦。滝根中は、三春、船引、大越、小野中の順に対戦。団体戦の後に個人戦を実施。	多くの対外試合を重ね、実力は県中地区でも上位に。1, 2年生が力をつけてきたので、団体優勝して県中へつなげたい。個人戦は、新人戦同様、滝根中同士で決勝を戦いたい。

※昨年もそうでしたが、PTA役員が各部の試合会場を廻ることは行いません。PTA役員の方にも自分のお子さんの試合を会場で応援してもらいます。